

**PERANAN KOMPETENSI PERANGKAT DESA
DALAM MEWUJUDKAN AKUNTABILITAS
PENGELOLAAN DANA DESA**

(Pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis)

ARTIKEL

Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Menempuh Ujian Sidang Sarjana Strata Satu



Oleh,

ELIA SUSANTI

3403180031

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS GALUH**

2022

PERANAN KOMPETENSI PERANGKAT DESA DALAM MEWUJUDKAN AKUNTABILITAS PENGELOLAAN DANA DESA

(Pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis)

Oleh:

Elia Susanti

Mahasiswa Prodi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Galuh

eliasusanti45@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini difokuskan pada Kompetensi Perangkat Desa Dalam Mewujudkan Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa (Pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1. Bagaimana kompetensi perangkat desa pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis?; 2. Bagaimana akuntabilitas pengelolaan dana desa pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis?; 3. Bagaimana Peranan Kompetensi Perangkat Desa Dalam Mewujudkan Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis?. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis: 1. Untuk mengetahui dan menganalisis kompetensi perangkat desa pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis; 2. Untuk mengetahui dan menganalisis akuntabilitas pengelolaan dana desa pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis; 3. Untuk mengetahui dan menganalisis Peranan Kompetensi Perangkat Desa Dalam Mewujudkan Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif dengan metode penelitian deskriptif. Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa: 1. Kompetensi perangkat desa pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis telah memenuhi standar kompetensi berupa pengetahuan, keterampilan dan sikap kerja dalam mengelola dana desa; 2. Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis sudah dilakukan sesuai Peraturan Pemerintah Nomor 43 Tahun 2014 Pasal 93 Tentang Pengelolaan Dana Desa yang meliputi tahap perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, pelaporan hingga pertanggungjawaban; 3. kompetensi perangkat desa berperan positif dalam mewujudkan akuntabilitas pengelolaan dana desa pada Pemerintahan Desa se-Kecamatan Cisaga Kabupaten Ciamis. Artinya, jika kompetensi perangkat desa baik, maka akuntabilitas pengelolaan dana desa akan baik pula.

Kata Kunci: Kompetensi Perangkat Desa dan Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa.

DAFTAR PUSTAKA

- Aulia, P. 2018. *Pengaruh Kompetensi Aparat Pengelola Dana Desa, Komitmen Organisasi Pemerintah Desa, Pemanfaatan Teknologi Informasi, dan Partisipasi Masyarakat terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa di Kabupaten 50 Kota*. JOM FEB. 1 (1): 1-15.
- Kinasih, A., Bawono, I., & Faturokhman, A. (2019). *Pengaruh Peran dan Kompetensi Perangkat Desa serta Penerapan Aplikasi Sistem Keuangan Desa Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa di Kabupaten Banyumas*. Jurnal. Universitas Jenderal Soedirman.
- Mahardita, Hayuning Rizki.(2017).*Efektivitas dan Efisiensi Kerja Aparatur Sipil Negara Di Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur*.Jurnal Ilmu Pemerintahan Vol.5 No.1, 133-144.
- Rasman.2018.*Kompetensi Aparatur Desa Di Wilayah Kecamatan Budong-Budong Kabupaten Mamuju Tengah*. Jurnal. Jurusan Ilmu Administrasi Negara.Fakultas Ilmu Sosial.Universitas Negeri Makassar.
- Sugiyono.2018.*Metode Penelitian Kualitatif, Kuantitatif*. Bandung : Cetakan Ke-1.CV.Alfabeta.
- Tri Indrianasari, Neny.2017.*Peran Perangkat Desa Dalam Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa*.Jurnal.Ilmu Akuntansi, Keuangan dan Pajak Vol.1 No.2.
- Peraturan Menteri Dalam Negeri RI Nomor 108 Tahun 2017 Tentang Kompetensi Pemerintahan.
- Peraturan Pemerintah RI Nomor 43 Tahun 2014 Tentang Peraturan Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 Tentang Desa.

